

新年明けましておめでとうございます。旧年中は格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。
 本年もより一層のお引き立てのほど、何卒よろしくお願い申し上げます。
 新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と皆様のご活躍をお祈り申し上げます。

お寿司の会



人気の「お寿司の会」。普段自分で箸を持たない方が自らお寿司を食べている姿を見て大好きな物は積極的になれることを改めて感じました。好きなネタを頼んで楽しんでいる方もおります。ご家族からもお褒めを頂き、職員もモチベーションアップです。

パンの会

今回はチョコクリームの子パン、コロケパン、メロンパン、コーンパン、ブドウ食パン！
 一番人気のブドウ食パン、ブドウが苦手な方も美味しいと絶賛でした。リクエストが多かった
 ので2回目のオーダー店です。

店名：パティスリー・ストラスプール



消防訓練



事前打合

警報機器の確認

消火中

避難人員数確認

消火器使い方練習

反省会



乾燥期到来！消防訓練を実施しました。夜間の火災発生を想定し基本動作を中心に行いました。連絡系統、防災機器の操作、避難誘導方法、避難通路、消火器の設置位置、消火器の使い方などを確認しました。また新たな改善点が見つかり毎回前進しています。訓練時間は約 30 分と短いです
 が正確かつ迅速な行動が求められ、繰り返し動作することで確実なものになります。今回も緊張感を持って練習することができました。

クリスマス会



残念ながらコロナ禍でご家族とのクリスマス会はできませんでしたが、パワーアップしたスタッフのアイデアで賑やかに行いました。山本リンダの歌で介護トリオのセクシーダンス♪、看護師の美空ひばり「お祭りマンボ」絶唱♪、全員で「青い山脈」を歌い懐かしのあまり泣く方も。リズム体操ではアップテンポに大喜びしノリノリで踊る方や、動きが思い通りにいかない方も楽しさでリズムを刻んでいました。ビンゴ大会では数字が合うごとに歓声があがり、皆さん少々興奮気味でした。施設が一体となり、終始底抜けに明るく楽しめた貴重な時間となりました。